

31 janvier 1924

Graide
L'installation du nouveau curé

Mardi 29 courant, tout était en fête et à la joie à Graide. C'était, en effet, l'installation du nouveau curé, M. l'abbé J. – L. Thomas, ancien curé de Hautbois. Et l'on peut dire que les gens de Graide ont bien fait les choses : il y avait si longtemps aussi qu'ils n'avaient vu une installation de curé : 36 ans ! Une décoration charmante et du meilleur goût : guirlandes, drapeaux, oriflammes, met une note gaie dans le village... et montre le chemin à parcourir, du presbytère à l'église. Sur une distance de deux cent mètres à peine, quatre magnifiques arcs de triomphe ont été savamment et élégamment érigés. La paroisse toute entière est sur pieds. L'église est comble. Une bonne vingtaine de confrères voisins ou amis entourent le curé. Six prêtres originaires de Graide, l'assistent à l'autel et servent des témoins pour la cérémonie de l'installation. M. le doyen de Gedinne rappelle aux paroissiens de Graide leurs devoirs envers le curé : le respect, la confiance et l'assistance. Puis, M. Thomas chante la messe. Après la messe, une admirable surprise met en relief la valeur et le bon cœur des gens de Graide. Ces braves gens offrent à leur nouveau curé un magnifique christ en bronze massif. Une délicieuse jeune fille, M^{lle} Mélanie Léonet souhaite la bienvenue et dit, en un beau français et en une diction impeccable, l'attachement déjà ! du peuple de Graide, à son nouveau curé ! C'était beau et c'était bien !
Vivent Graide et ses braves gens !